



Presseinformation

Weiden i. d. OPf., 22.11.2023

Verantwortlich: Mathias Rosenmüller

„Kindertag“ am 22.11.2023 – Buß- und Bettag

Es ist Buß- und Bettag in Bayern. Schülerinnen und Schüler haben frei, die Eltern arbeiten. Das stellt Eltern häufig vor ein Dilemma. „Viele der Kolleginnen und Kollegen müssten zur Betreuung ihrer Kinder einen Tag freinehmen, sagt Behördenleiter Mathias Rosenmüller. Daher findet bereits seit 2017 am Wasserwirtschaftsamt Weiden ein „Kindertag“ an Buß- und Bettag statt. Auch die Kinder der Kolleginnen und Kollegen vom Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung sowie dem staatlichen Bauamt sind herzlich willkommen. Auch dieses Jahr hat sich das WWA Weiden was ganz Besonderes für die Kinder einfallen lassen: Dieses Mal steht der Kindertag ganz unter dem Zeichen heimischer Fische: Im Fischereimuseum Tirschenreuth wird Naturkunde zum echten Erlebnis. Hier wurde unter der Führung von Irina Weiß der Frage nachgegangen: "Was würden Fische erzählen, wenn sie sprechen könnten?". Anschließend durften die jungen Besucher bei der "Fischfütterung" mitmachen und es gab viel wissenswertes über den heimischen "Fisch" zu entdecken.

Nach der Rückkehr an das Wasserwirtschaftsamt Weiden, wurden nach einer kleinen Brotzeit und dem Einsatz einer Button-Maschine die „kleinen Gäste“ um 13.00 Uhr an Ihre Eltern übergeben. Es gab schließlich viel Interessantes zu erzählen.

Als Mitglied im „Familienpakt Bayern“, einer bayernweiten Initiative zum Thema Vereinbarkeit von Familie und Beruf, trägt diese familienfreundliche Maßnahme dazu bei, Privatleben und Beruf besser miteinander vereinbaren zu können.



